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●点 鐘  平井啓博 会長 

●ソ ン グ  「君が代」「奉仕の理想」 

●プログラム  次年度クラブ協議会 

 

●会長の時間 

 

皆さん、こんにちは。いよいよ 2022－2023 年度

も最後の 1 か月となりました。皆さんに支えられて

の一年が終わりを迎えようとしています。クラブの

成長や活性化、親睦の深まり、地域社会への奉仕な

ど、思い描く一年であったか、リーダーシップはし

っかりと取れていたか、自問自答する機会を頂戴し

ています。次回例会までに、皆さんに振り返りをお

伝えできるよう、しっかりと心と気持ちの整理をし

て参りますので、どうぞよろしくお願い致します。 

さて、前回の例会は、畑会長エレクトによる「次

年度に向けて」でありました。次年度国際ロータリ

ーのテーマ「Create Hope in the World 世界に希

望を生み出そう」について、また第 2710 地区ガバ

ナー信条及び運営重点方針と目標「平和の種をまこ

う！！～ロータリアンにできること～」について、

強調事項、達成すべき目標など、ご説明を頂きまし

た。その上で、畑会長エレクトが掲げるクラブテー

マ「ロータリーから学ぼう。優しさ、思いやり、そ

して感動を！」ということで、27 年目のクラブ運

営方針を、お示し頂きました。ロータリーを通じて

の「学び」「優しさ」「思いやり」「感動」と、ク

ラブの成長の為には、私たちロータリアン一人ひと

りの成長が不可欠です。会員一丸となって、赤坂ら

しく、次年度クラブ運営方針を理解して、取り組ん

で参りましょう。 

本日は例会前に 6 月度の理事会がございました

ので、ご報告致します。一つ目はプログラムの件、

二つ目は予算実行状況の件でありました。その他の

項で事務局の複合機の調子が悪いので、今年度の予

算で購入させていただくことをご承認いただきま

した。6 月の理事会となると年度末で、悪い報告が

少なからずあったりするものですが、本年度は会員

の皆さんの意識も高く、会員維持、会員数増加で次

年度へお渡しできそうです。そこで会員の皆さんに

お願いです。本年度の議事は本日の理事会で締め切

らせて頂いております。皆さんにおかれましては、

新しい議題を決して持ち込まれない様に、くれぐれ

もご理解、ご協力の程、お願い申し上げます。 

本日のプログラムは「次年度クラブ協議会」です。 

次年度に向けて、畑会長エレクトの掲げる、クラブ

目標達成の為に、委員長の皆さんを中心に、ご協議

頂きます。また、各委員長の皆さんにはご登壇頂き、

ご発表頂きます。一年間の担いを遂行するにあたり、

強い意志表明も含めて、どうぞよろしくお願い致し

ます。 

最後になりますが、6 月のロータリー月間テーマ

は「ロータリー親睦活動月間」となります。6 月に

親睦？年度末に？と、国際ロータリーは我々に、ど

の様な活動を期待されているのか、調べてみること
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にしました。調べてみたところ、さすが国際ロータ

リー、私の想像をしっかりと裏切ってくれるサイト

を見つけることが出来ましたので、皆さんにご紹介

致します。国際ロータリーには「ロータリー親睦活

動グループ」という同じ関心や趣味、職業をもつ世

界中の仲間と楽しく交流できる方法、仕組みがござ

いました。チェスやアンティーク自動車、乗馬、ワ

インなど様々なグループがあり、ロータリアンらし

いグループが多数存在していました。その中でも特

に私が気になったグループは「顎ひげと口ひげ」 

「コーヒー愛好家」「ウィスキー」など、某パスト

会長にピッタリなグループ、そしてヘビーメタル愛

好家、その名も「Rotarian Metalhead Fellowship 

略してＲＭＦ」など、中々ファンキーなグループも

ございました。また、新たなグループを立ち上げ、

同じ趣味や関心を持つ人を募ることも可能である

とのことが明記されており、国際ロータリーの奥深

さを感じた次第でございます。ご興味がある方は、

インターネットで「ロータリー親睦活動グループ」 

でグーグル検索してみられてください。ロータリー

ならではの、新しい国際交流のチャンスかもしれま

せん。年度末にこのテーマを掲げられている、国際

ロータリーに脱帽し、私自身にとっても新しい気づ

きを得られた会長挨拶となりました。会長の機会を

頂きましたことに、あらためて感謝申し上げまして、

会長挨拶を終わります。本日も最後まで、どうぞよ

ろしくお願い致します。 

 

●幹事報告 

＜例会変更・休会のお知らせ＞ 

変更なし 

＜配布物＞ 

・ロータリーの友並びにガバナー月信 

・次年度理事役員委員会表 

＜回 覧＞ 

なし 

 

●出席報告 

本日出席率 82.00％ 

（出席者 41 名 欠席者 9 名 出席免除者 2 名） 

●委員会報告 

①野球同好会 徳永監督 

（6/13 決起集会懇親会のご案内） 

②クラブ管理運営委員会 

（R の友・ｶﾞﾊﾞﾅｰ月信の紹介） 

 

●スマイル BOX 

＜義務スマイル＞ 

会員誕生記念祝 

村井祐介さん   6 月 13 日生 

橋本慎吾さん   6 月 5 日 生 

渡辺弘子さん   6 月 28 日生 

大西脩冊さん   6 月 4 日 生 

パートナー誕生記念祝 

西川和吉 令夫人 さとみさま 6 月 29 日生 

野村俊明 令夫人 佳子さま  6 月 9 日 生 

＜申告スマイル＞ 

平井 啓博 会長 

本日 6 月 6 日ですね。芸事の稽古始めは 6 歳の 6

月 6 日が良いそうです。楽器の日、生け花の日な

どの記念日として判定されています。色々な日が

ありますね。本日のプログラムは次年度クラブ協

議会です。どうぞ宜しくお願い致します。 

畑 弓子 副会長 

本日のプログラム、次年度クラブ協議会です。宜

しくお願い致します。6 月 4 日、RLI パート３卒

業プログラムを終了致しました。とても勉強にな

りました。 

松浦 宏次 幹事 

本日のプログラム次年度クラブ協議会、次年度委

員長の皆様、協議会、発表と宜しくお願い致しま

す。 

清水 朗弘 会員 

本日の例会出席率は 82%です。ご出席の皆様あり

がとうございます。残り 2 回となりましたが、引

き続き、出席率の向上へのご協力をお願いいたし

ます。また、本日は、次年度クラブ協議会となっ



ております。次年度へ向けて各委員会での議論を

よろしくお願いいたします。 

村上 雄平 会員 

先日、平井会長に賠償責任保険を御用命いただき

ました。併せて「職業奉仕」と「4 つのテスト」

について有難いご指導を頂きました。またその日

の夜にたまたま平井会長と同じお店でお目にか

かりお酒を御馳走になりました。平井会長、松浦

幹事をはじめ福山赤坂ロータリークラブの皆様

に有り難いご縁をいただいていることに改めて

感謝申し上げましてスマイルをさせていただき

ます。 

佐々木 翔陽 会員 

所用のため、お先に失礼させていただきます。 

今川 忠男 パスト会長 

本日の例会は、所用のため欠席させていただきま

す。岩永次年度副委員長、協議会のとりまとめ、

よろしくお願いいたします。 

 

 

●プログラム 

＜次年度クラブ協議会＞ 

 

 

 

 

 

 
 

※ 次回例会 2022-2023 年度 

6 月 13 日（火）13：30～（一心ビル例会場） 

平井啓博 会長 「今年度を振り返って」 


